



ご成人おめでとうございま
す。

振り返ってみると、一つの
目標に向かって力を合わせて
頑張る皆さんの姿に勇気づけ
られ、次へ進む力を与えても
らっていたと思います。

これまでのたくさんの人と
の出会い、そしてどんな経験
も自分を支える力となってい
ると思います。

これからも、人との出会い
・繋がりを大切に、なりた
い自分をしっかり持ち、失敗を
恐れることなく、自分がやり
たいと思うことに向かって自
分を信じて前進していきたく
さい。

6年1組 担任 櫻井 美穂



ご成人おめでとうございま
す。

心温まる素晴らしい会にお
招きいただき本当にありがと
うございました。みなさんの
立派になられた姿を見て、本
当に感無量でした。

今後は、今まで育てていた
いただいた両親や、友人をはじ
め支えてくれる多くの人たち
への感謝を忘れず、社会人と
して大きく飛躍されることを
心よりお祈りしております。

6年2組 担任 城崎 雅之



ご成人おめでとうございま
す。

成人式では、小学校の頃の
面影を残しつつも、とても立
派に成長した皆さんに会うこ
とができて、本当に嬉しく思
いました。

小学校の時からパワフルで、
新しいことにもどんどんチャ
レンジする強さと柔軟さを持
ち合わせていた皆さんなら、
きっと素晴らしい未来を築い
ていくことでしょう。

それぞれの道は違っていく
けれど、選んだ道でこれから
も「自分らしく」輝いていっ
てください。

6年3組 担任 室井登美子

扇台校下町会連合会 新年互礼会

光陽ふりそそぐ穏やかな天候となった1月13
日(日)、金沢国際ホテルに於いてご来賓、各種
団体、町会関係者の皆様約100名が参加され新年
互礼会が開催されました。

式典では、ご来賓を代表して安達町会連合会
顧問(金沢市議会議員)、川上公民館長が年頭の
挨拶をされました。挨拶の中で「金沢ブランドの
強みは皆さんが思う以上に大きい」という安達
顧問の言葉に勇気をいただき、「今年度の公民館
三大行事はすべて晴れた」という川上館長の言
葉に喜びを感じ、参加者全員が
【より良い校下】への想いを新たに
しました。

最後に清水町会連合会副会長の
万歳三唱で閉会いたしました。

扇台校下町会連合会
会長 池田 壽男



文化部

料理教室

中華ちまき作り 12月16日(日)

文化部主催の料理教室が金沢健康
づくり栄養士の会より二名の講師を招
き行われました。

献立は、中華ちまき、食物繊維たっぷ
りサラダ、トマト卵スープ。ハードルが
高そうな中華ちまきも、わかりやすい
説明と参加者の協力で意外と簡単に
出来ました。

調理後の試食
会では美味しく
頂き、料理の事や
色々なお話で盛
り上がりとても
楽しい時間とし
た。

